

シアトル語学研修

☆学生ブログ vol.3(5日目)☆



・滞在5日目、研修が本格的にスタート。午前中は学校でレベル別の語学学習、午後はテーマ別研修を行います。

・日本では雨の日が続いていますが、シアトルは快晴続きのようです。テーマ別研修の後は、大リーグ観戦を楽しむなど、学生たちはシアトルライフを思う存分味わっているようです。(大リーグでの写真がたくさん学校に送られています！)

・授業の様子や大リーグ観戦など、今回も写真と共に感想を紹介します！

～シアトル5日目・学生の感想～

今日はクラスが変わって初めての授業でした。昨日と比べると対照的な部分が多く見られたと思います。授業時間や出欠、飲食、宿題に対してきっちりとルールが決められていた昨日のクラスに対して、今日のクラスは昨日守られていたルールがほとんど実行されていませんでした。しかし、クラス内の雰囲気は和やかで生徒の仲が良く、昨日は感じられなかった安心感さえ感じました。また、新しい単語や熟語に対する説明も前者は定義に基づいた例を挙げ、後者は身近な表現や動作中心の説明をしていました。自分に合った教育方針とはどのようなものかと考えさせられた一日でした。

A. N(表現文化・3年)





今日は、サムおすすめのサンドイッチ屋さんに行きました！チキンを頼んだのですが「トッピング全ていらない」と言ってしまったので、パッサパサのパンを食べました(笑)でも、なんやかんやで美味しかったのでよかったです！

K. T(健康栄養・2年)

マリナーズの試合を見ました！球場に入った瞬間、広さと迫力に感動しました！日本とは違った迫力と盛り上がりを楽しみました！日本は応援の音が大きいけれど、アメリカでは、応援はあまりなく、歓声が大きいです。

S. C(表現文化・3年)

今日は待ちに待った一番の楽しみ、メジャーリーグの試合を観戦してきました！！！！日本のスタジアムとの大きな違いは、どこのゲートからでも自分の席に簡単に着くことです。応援団もなく決まった応援もないので、観る前は一体感はないのかなと思っていたけど、所々でファンを盛り上げるイベントが豊富にあり観客全員が一体となって応援したり楽しんでいました！とてもとても楽しかったです！！

K. S(環境構想・1年)

今日は大リーグを見ました。もちろん試合はど迫力で感動したのですが、それよりも観客席の売り子に驚かせられました。なんとたくさんの飲み物を頭だけで支えて売り歩いていました。私は驚いたのですがアメリカの人は見向きもしていませんでした。アメリカらしい光景を見ることができたと思います。

Y. M(環境構想・1年)





今日はメジャーリーグを観戦しました。とても野球場が大きく驚きました。日本との違いは、大きさだけでなく、応援の仕方も違いました。日本のように常に応援はしていませんでしたが、休憩の間にはスタンドのお客さん全員が応援歌を歌う場面があり、雰囲気がとても楽しかったです！また、野球場の壁にはイチローの絵がありました。岩隈が見られなかったのは残念でした。

N. I(現代社会・3年)

今日は、マリナーズ対オークランドの試合を観てきました。平日の13時なのに多くの観客がいて驚きました。最初は、初めてのメジャーリーグで盛り上がりすぎて、いいところを見逃していたけど、最後に2打席連続ホームランを見ることができて嬉しかったです！

H. S(生活環境・3年)

今日はマリナーズの試合を見に行きました！初めての野球観戦だったのですがとても面白かったです。デイゲームなのにたくさんの人が見に来ていて本場の人気の凄さを体感しました。同じメンバーで楽天の試合も見に行きたいなと思いました！

K. S(生活環境・3年)

今日は初めて生の野球を見ることが出来ました！

大きな野球場に圧倒されました。アメリカでの野球の楽しみかたを体感することができてよかったし、新しい発見もありました。

野球の試合が9回までだという一般常識を身につけました！

C. N(健康栄養・2年)

